
   生徒総会がありました 太西    来年度も輝きます 

 

 今日は生徒総会がありました。１年間の生徒会活動を決定する大事な場ですので、十分に感染症

対策を講じた上、体育館に１､２年生が集合して実施しました。 

 以前も紹介したとおり、原案を作成した生徒会執行部はとても努力してくれましたが、

学級でしっかりと審議をした全校生徒も素晴らしいと思います。２３１の質問や修正案、そ

して３３の再回答が出ました。これは、学級でしっかりと審議をした証拠です。 

 今日の生徒総会においても、執行部の提案を静かに聞き、賛成の時はきちんと拍手をし

ていました。修正案の採決の際は、自分なりに考えをまとめて挙手をしたり、しなかった

りする姿が見られました。 

 結果的に１時間もかからずに生徒総会は終わりました。内容の濃い会でした。今日の審

議をもとに、令和４年度も、生徒会活動が盛り上がり、たくさん太西 星 が輝くことを期

待します。そして、新しいスローガンにある、『向日葵 ～咲きほこれ、満開の笑顔～』が達

成され、皆が楽しく伸び伸びと太宰府西中学校で生活してくれることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はじめにスローガン提案     １年生も立派に意見を述べました 原案に対して決をとっています 

 

 

 

 

 

 

 

 

ユニークな取組が盛りだくさん  美化委員長の回答を聴いています  二人の議長の進行は見事でした 
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